
 
 

統合によって誕生する新しい学校に対する地域・保護

者の期待を理解して学校づくりをするため１０月に行

ったアンケート調査の集計結果の報告がありました。 

木村会長から、この集計結果を参考にしながら新年度

の教育課程編成の基本構想に基づいて、新たな学校教育

目標を設定していきたいとの提案があり了承されまし

た。また、今後、学校教育目標と教育課程編成の具体的

な内容については、「教職員部会」で話し合っていくこ

とが了承されました。 

 
 

 

校区が広がる新年度に向けて、桜小で現

在行っている「ＰＴＡ子供安全パトロー

ル」、ボランティアとして活動いただいてい

る退職校長会「ふれあいサポーターの会」

や「杜のつどい」の皆さんなどと今後どう

連携していけるのか、見守り活動の必要箇

所なども含めて、学校とも相談しながら検

討していきたい旨、事務局から発言があり

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

通学路の安全対策 
事務局から平磯公園横の丁字路において車両通行量調査を実施

したこと、また、この付近に注意喚起の看板設置を市で検討して

いることなどの報告がありました。通行量については冬期間、う

回する車両が多く見られるとの話もあり、あらためて降雪期に調

査を実施することとしました。このほか、７月から工事を進めて

いた市道桜１号線の歩道設置工事が１０月に完了したとの報告が

ありました。 
 

保護者部会からの報告 
潮見ヶ岡神社や熊碓神社の祭典パトロールを両校のＰＴＡが合 

同で実施したこと、現在若竹小で実施しているリングプルやベル 

マーク集めは、桜小に引き継いでいけることなどの報告がありました。 
 

第２期児童交流 
若竹小の銭谷委員から１０～１１月に実施した児童交流の様子について報告がありました。※裏面参照 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 
統合協議会ニュース 

若竹小学校・桜小学校統合協議会  

《第４号》 平成２４年１１月発行 

☆第４回統合協議会を開催しました☆ 

第４回統合協議会が１１月１３日に開か

れ、新しい学校づくりにふさわしい学校教

育目標について協議しました。 

また、第２期となる児童交流、通学路の

安全対策の取組、保護者部会で話し合われ

ていることについて報告がありました。 

報告された事項 

～学校教育目標～ 新しい学校づくり

見直し 

通学路の安全見守り 

歩道が完成した市道桜１号線 



チーム対抗ドッジボール（2年生） 

体育館でゲーム（１年生） 
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曲に合わせてレッツダンス！（３年生） 
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～ 若竹小学校 桜小学校 潮見台小学校 ～ 

 

 5月に実施した第１期交流の合同遠足に続き、１０月から１１月にかけて第２期交流を実

施。若竹小の児童が学年毎に桜小、潮見台小をそれぞれ訪れ、学校探検やドッジボール、ゲ

ームなどを通じて交流しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

交流の様子を報告する 

銭谷委員（若竹小教頭） 

学年 若竹小・桜小の交流 潮見台小・若竹小の交流 

１年生 10/24 おにごっこ、ゲームなど 11/6  名刺交換、玉入れなど 

２年生 10/22 ジャンケンゲームなど 11/1  絵合わせゲームなど 

３年生 10/30 踊りやゲームなど 10/22 増やしおになど 

４年生 10/5  リーダーさがしなど 10/31 ドッジビーなど 

５年生 10/26 ドッジボールなど 11/20 ドッジボールなど 

 

第５回統合協議会の日程は、決まり次第、

小樽市ホームページでお知らせします。 
 

◆問合せ◆ 
事務局 小樽市教育委員会 適正配置担当 

電話 0134-32-4111（内線 533） 

FAX 0134-33-6608 

ﾒｰﾙ gakko-tekisei@city.otaru.lg.jp 


